

Editorial • Editorial

- 113** Conservation and utilization of medicinal and aromatic plant genetic resources - activities of the ECP/GR Medicinal and Aromatic Plants Working Group
Erhaltung und Nutzung genetischer Ressourcen der Arznei- und Gewürzpflanzen - Aktivitäten der ECP/GR Arbeitsgruppe für Arznei- und Gewürzpflanzen

115 Termine • Calendar**Verschiedenes • Miscellaneous**

- 117** Neuer Vertrieb für Wasserdampf-Destillationsanlagen
New sales and distribution of steam-distillation installations

117 Impressum • Imprint**Personalia • Personalia**

- 118** Wechsel in der Leitung der Arzneipflanzenforschung am RAC Changins
Change of the leadership of the medicinal plant research at RAC Changins

Verbände und Organisationen • Associations and organisations

- 118** Mitgliederversammlung 2005 des Vereins SALUPLANTA e.V.
Assembly 2005 of the members of the association SALUPLANTA e.V.

- 119** 30. Beratung des Deutschen Fachausschusses für Arznei-, Gewürz- und Aromapflanzen im April 2005
30th meeting of the German Committee on Medicinal and Aromatic Plants in April 2005

Recht • Regulations

- 121** Neue Genehmigungen/Zulassungen von Pflanzenschutzmitteln für den Arznei- und Gewürzpflanzenbau, Stand 28.06.2005
New permissions/authorisations of plant protection products for medicinal and aromatic plant cultivation, state of 28th June 2005

- 122** PHARMEUROPA: Neue Monographieentwürfe für das Europäische Arzneibuch
PHARMEUROPA: New draft monographs for the European Pharmacopoeia

Übersichtsarbeiten • Review articles

- 123** Arznei- und Gewürzpflanzen in der Gattung *Allium* L. Ihre systemati-

sche Einordnung von Linné bis zur Gegenwart
Medicinal and spice plants of the genus Allium L. and their taxonomic affiliation from Linnaean time till present

Fritsch RM

Originalbeiträge • Original contributions

- 133** Ergebnisse eines Sortenvergleiches mit Zitronenmelisse (*Melissa officinalis* L.)
Results of a variety test with balm (Melissa officinalis L.)

Blum H, Lorenz J

Kurzbeiträge • Short communications

- 140** Vegetabile Dünger als Stickstoffquelle für Topfbasilikum. Freisetzung und Aufnahme von Stickstoff aus vegetabilen Düngern bei Basilikum (*Ocimum basilicum* L.) in Topfkultur
Vegetal fertilizers as nitrogen source for basil in pots. Release and uptake of nitrogen from vegetal fertilizers in basil (Ocimum basilicum L.) pot culture

Heuberger H, Kreuzmair A, Weh F, von Tucher S, Schnitzler WH

- 144** Vergleich der Zusammensetzung des ätherischen Öles einiger winterannuell kultivierter Korianderakzessionen (*Coriandrum sativum* L.)
Comparison of the composition of the essential oil of some winter hardy coriander accessions (Coriandrum sativum L.)

Dobos G, Novak J

- 146** Präzision und Treffgenauigkeit von Ätherischöl-Gehaltsbestimmungen mit einer modifizierten Destillations-Apparatur für die Arznei- und Gewürzpflanzenzüchtung
Precision and unbiasedness of essential oil content determination by a modified distillation apparatus for medicinal and aromatic plant breeding

Pank F, Pfefferkorn A

Forum • Forum

- 150** Praktische Erfahrungen bei der Durchführung eines Audits
Practical experience gained whilst conducting an audit

Hannig HJ, Krafka O

152 Tagungen • Meetings

15. Bernburger Winterseminar zu Fragen der Arznei- und Gewürz-

pflanzenproduktion
15th winter seminar in Bernburg on medicinal and spice plant production

Aus der Forschung • News from research

157

7. Sitzung der Projektgruppe „Heil-, Duft- und Gewürzpflanzen“ des Arbeitskreises „Phytomedizin im Gartenbau“ der Deutschen Phytomedizinischen Gesellschaft (DGP)
7th meeting of the project group „Medicinal-, Flavour- and Spice Plants“ of the working team „Phytomedicine in Horticulture“ of the German Society of Phytomedicine (DGP)

158

Versuchsvorhaben 2005, Dienstleistungszentrum Ländlicher Raum Rheinpfalz, Kompetenzzentrum Gartenbau, Bad Neuenahr-Ahrweiler
Research projects 2005, Dienstleistungszentrum Ländlicher Raum Rheinpfalz, Kompetenzzentrum Gartenbau, Bad Neuenahr-Ahrweiler

159

Arznei- und Gewürzpflanzen-Feldtag in der Landesanstalt für Landwirtschaft und Gartenbau Sachsen-Anhalt 2005
Demonstration of the field experiments on medicinal and aromatic plants of the Landesanstalt für Landwirtschaft und Gartenbau Sachsen-Anhalt 2005

160

Forschungsprogramm 2005 der Universität Bonn, Lehr- und Forschungsstation Klein-Altendorf
Research programme 2005 of the University Bonn, Training and Research Station Klein-Altendorf

160

Forschungsprojekte und Versuche der Sächsischen Landesanstalt für Landwirtschaft, Fachbereich Pflanzliche Erzeugung 2005
Research projects and field trials of the Saxon Research Centre for Agriculture, Department for Plant Production 2005

160

Forschungsarbeiten der Dr. Jung-hanns GmbH 2005
Research projects of the Dr. Jung-hanns GmbH 2005

Buchbesprechungen • Book reviews

122

Göber B, Surmann P. Arzneimittelkontrolle. Grundlagen und Methoden der Prüfung und Standardisierung von Arzneimitteln.
Göber B, Surmann P. Drug control. Fundamentals and methods of testing and standardisation of drugs.